

Menschen

„Theater hautnah“ erfolgreich gestartet

Die erste Ausgabe von „Theater hautnah“ ist gestartet. Zum Auftakt der Kooperation der Städtischen Bühnen Münster mit der Gesellschaft der Musik- und Theaterfreunde kamen als Gäste die Mezzosopranistin **Suzanne McLeod** und der Schauspieler **Wolf-Dieter Kabler**. Beide waren in bester Talklaune und standen der Vorsitzenden der Gesellschaft, **Christiane Wecek-Hambrock**, Rede und Antwort.

Kabler erläuterte dabei dem Publikum Dietrich Bonhoeffers Meinung „Von der Dummheit“, und McLeod sezierte begleitet von Studienleiter **Peter Meiser** Schuberts „Forelle“. Das Publikum war begeistert, heißt es



Kabler, Wecek-Hambrock, Meiser und McLeod (v. l.).

in einer Pressemitteilung. Der krönende Abschluss war das Duett der Mezzosopranistin mit dem Schauspieler: Es ging um die „lebenswichtige“ Frage: „Do you love me?“ – ein Duett aus „Anatevka“.